

## Salons



So Home 2013

# Le pays d'Auge à l'honneur

*So Home, un salon grand public dédié à l'univers de la maison, a choisi de lancer sa première édition à Deauville, du 1<sup>er</sup> au 3 novembre 2013, en raison de la forte concentration de résidences secondaires dans la région.*

**L'** affluence à So Home, installé au Centre international de Deauville, a montré l'impact de cette manifestation régionale axée sur la déco et l'art de vivre. « 10 000 visiteurs, avec parmi eux 350 professionnels, prescripteurs, architectes et décorateurs sont venus visiter So Home Deauville, se félicite Laurent Benzaquen, Coorganisateur du salon. Une très grande partie des exposants m'ont demandé de renouveler, voire d'agrandir, leur place lors du prochain So Home. Et certains, qui avaient hésité

à prendre un stand cette année, craignant que ça ne fonctionne pas à Deauville, veulent être présents en 2014 ».

### Des exposants locaux

La clientèle visée par So Home Deauville est celle des résidents secondaires à fort pouvoir d'achat. Avec 248 000 résidences secondaires au pays d'Auge (Paris n'est qu'à deux heures en voiture ou en train) qui s'ajoute à un nombre important

d'habitations dans les villes de Caen, Rouen et le Havre, la décoration est un secteur porteur dans la région. Dans ce salon normand regroupant toutes les activités liées à la construction et à l'aménagement de la maison, près de 120 exposants locaux, nationaux, et internationaux occupaient une superficie de 8 000 m<sup>2</sup>. L'occasion pour les professionnels (architectes, architectes d'intérieur, prescripteurs) de partager leur passion avec le grand public.

So Home Deauville est divisé en cinq grands pôles :